

**POLITIQUE** > Descente du président Pierre Nkurunziza en provinces de Rutana, Gitega et Mruamvya

# Le chef de l'Etat soucieux de voir le pays développé

Le président de la République du Burundi, Pierre Nkurunziza a célébré la fête de l'unité nationale en province de Muramvya le vendredi 5 février 2010. Après les cérémonies marquant cette journée, il a effectué une descente dans les provinces de Rutana et Gitega. Le samedi 6 février 2010 a été marqué par les travaux communautaires en province de Muramvya et Gitega.

Dans l'après-midi du vendredi 5 février 2010, après les cérémonies de la fête de la charte de l'unité nationale, le président de la république Pierre Nkurunziza a visité ses deux magnifiques champs d'ananas, l'un de quatre hectares et l'autre de deux et demi. Ces champs de dix sept et onze mille plants d'ananas s'étendent sur la colline Nyabigozi de la commune Musongati en province de Rutana. Le président Nkurunziza, accompagné de son épouse, a récolté quelques ananas qui étaient mûrs. Cette journée a été clôturée par un match de football qui a opposé Alléluia FC, l'équipe dont le chef de l'Etat est membre, à celle des militaires du troisième bataillon commando de Gitega. Ce match s'est terminé sur un score de deux buts à un, en faveur de l'équipe Alléluia. Signalons que, ce jour-là, le président s'est tout simplement contenté de contempler les talents de ses coéquipiers.

## Appel à l'unité et au travail

« Quand il y a l'unité, la population vaque bien à son travail et le développement suit automatiquement » a dit le président Nkurunziza en admirant nos ancêtres qui ont choisi comme devise « l'unité, le travail, et le progrès ». C'était lors des travaux communautaires qu'il a effectués en commune Rutegama de la province de Muramvya, et en commune Giheta de la province de Gitega. Environ mille cinq cents écoles ont déjà été construites à travers tout le pays. « Mais nous sommes encore au début dans la construction de ce pays », a-t-il dit pour montrer que le gros du travail reste à faire. Sur la colline de Munanira en commune Rutegama, ces travaux communautaires consistaient à rassembler les briques pour construire les salles de classe du collège de la paix de Marumane. Mais pour le président, le développement ne réside pas dans les infrastructures, mais plutôt dans leur finalité : l'éducation. C'est pourquoi il a appelé cette population à se rendre à l'école. En effet, avec l'école, on devient intelligent et il devient facile de savoir quoi, et comment faire quoi pour se développer. Le président Nkurunziza a offert à cette population de Munanira des plants d'arbres fruitiers et des tôles pour couvrir les maisons qui ont été construites pour les vulnérables.



## Secteur de la santé

Le président Nkurunziza a également participé aux travaux de construction du centre de santé érigé sur la colline Muremera de la commune Giheta. Dans le mot qu'il a adressé à la population des deux communes, il a appelé à différencier les travaux de développement et les convictions politiques. En effet, « qui se refusera quand il sera malade d'aller se faire soigner dans un centre de santé, soi-disant, qu'il appartient à tel ou tel autre parti politique ? Qui

dira que son enfant ne peut pas fréquenter une école donnée s'il n'est pas militant d'un parti quelconque ? », a questionné M. Nkurunziza.

## Se faire enrôler pour les élections de 2010

Le chef de l'Etat a chaque fois appelé la population à ne pas se laisser emprisonner dans les dires des partis politiques. En effet, avant les partis politiques, il y a d'abord la vie au quotidien de tout un chacun. Néanmoins, il a appelé la population à se faire

enrôler pour participer aux élections de 2010. Cela est un droit de se choisir les dirigeants, de renforcer la démocratie et surtout de bannir les pouvoirs pris par la force, a-t-il dit.

Signalons que M. Nkurunziza a également visité le chantier d'une école technique des métiers de Karera II en commune Gitega. Il a clôturé les travaux communautaires à la permanence du parti CNDD-FDD érigé dans la même commune de Gitega.

## Audience à Munanira II

En marge des travaux communautaires, le président Nkurunziza a reçu en audience une délégation de la « Fondazione san Raffaele Giglio ». Il a indiqué que cette fondation italienne a accepté d'aider dans la reconstruction du pays surtout dans le secteur de la santé. En visite au Burundi depuis le 2 février de cette année, cette délégation est venue voir par où il faut commencer. Comme l'a dit M. Nkurunziza, cette fondation viendra avec des équipements modernes, ce qui permettra aux Burundais de se faire soigner ici au Burundi sans faire recours aux pays étrangers.

« Nous sommes heureux d'aider pendant cette période », a dit Dr Stefano Cirillo, président de la fondation et chef de délégation. Il a indiqué que cette délégation a visité quelques provinces pour s'enquérir de l'état des lieux. Sa fondation va donc essayer de promouvoir le secteur de la santé. Le gynécologue Stefano a précisé que la santé de l'enfant sera privilégiée dans un premier temps.

ALFRED NIMBONA



Nos Services

Rem@ FM  
Rem@ TV  
Rem@ Info  
Rem@ News

Rem@ SMS  
Rem@ Design  
Rem@ Web  
Rem@ Advertising

Rem@ E-business  
Etc.

B.P. 3610 Bujumbura - Burundi  
Service Commercial : 22 241211  
22 258100  
22 258101  
E-mail : info@remafm.com  
Site web : www.remafm.com